

1. Oktober 2010

N° 28 – 2010

*Ansprechpartner für weitere Informationen:***Jean-Charles Simon / Géraldine Fontaine****+33 (0) 1 46 98 73 17**

Communication and Public Affairs

Antonio Moretti**+44 (0) 203 207 8562**

Investor Relations

SCOR wurde zur „Best Global Reinsurance Company“ gewählt

Am Donnerstag Abend, dem 30. September, wurden in New York vom Magazin *Reactions* die renommierten „Global Awards“ 2010 vergeben. Jahr für Jahr zeichnen die „Global Awards“ die weltweit größten Geschäftserfolge in den Bereichen Versicherung, Rückversicherung und Courtage aus. Bei diesem Anlass wurde SCOR als „Best Global Reinsurance Company“ ausgezeichnet.

Dieser Preis wird alljährlich vom Magazin *Reactions* auf Grundlage einer weltweit angelegten, umfassenden Studie zum Versicherungs- und Rückversicherungsmarkt vergeben.

Denis Kessler, Chairman und Chief Executive Officer von SCOR, äußerte sich dazu wie folgt: „Dieser Preis ist als Anerkennung der beachtlichen Leistung, die im Laufe der letzten Jahre von allen SCOR-Teams erbracht wurde, zu werten. SCOR ist ein weltweit agierendes Unternehmen, das in mehr als 120 Ländern der Erde vertreten ist. Es verfolgt eine auf Rentabilität ausgerichtete Zeichnungspolitik und selektive Geschäftsstrategie, und dies sowohl im Bereich Lebensrückversicherung als auch im Bereich Nichtlebensrückversicherung. Diese Auszeichnung ist eine Aufforderung zur Weiterentwicklung des Konzerns, wie dies auch im neuen Strategieplan für die Periode 2010-2013 „Strong Momentum“ vorgesehen ist.“

Wenn Sie mehr über die „Global Awards“ 2010 erfahren möchten, besuchen Sie bitte die Webseite des Magazins *Reactions*: <http://www.reactionsnet.com>

*

* *

SCOR SE1, av. du Général de Gaulle
92074 Paris La Défense Cdx
France

Tél + 33 (0) 1 46 98 70 00

Fax + 33 (0) 1 47 67 04 09

www.scor.com

RCS Nanterre B 562 033 357

Siret 562 033 357 00020

Société européenne au capital

de 1 478 740 032 euros

Pressemitteilung

(p.2/2)**1. Oktober 2010****N° 28 – 2010**

Zukunftsorientierte Aussagen

SCOR kommuniziert keine „Gewinnprognosen“ im Sinne des Artikels 2 der Verordnung (EG) No. 809/2004 der Kommission. Daher können die zukunftsorientierten Aussagen, die Gegenstand dieses Absatzes sind, nicht mit derartigen Gewinnprognosen gleichgesetzt werden. Informationen in dieser Mitteilung enthalten, bestimmte zukunftsorientierte Aussagen, unter anderem Aussagen in Bezug auf Prognosen, zukünftige Ereignisse, Tendenzen, Projekte oder Zielsetzungen, die auf bestimmten Annahmen beruhen und zum Teil nicht direkt mit einer historischen oder aktuellen Tatsache zusammenhängen. Zukunftsorientierte Aussagen werden insbesondere durch die Verwendung von Begriffen oder Ausdrücken, wie unter anderem „prognostizieren“, „annehmen“, „glauben“, „fortsetzen“, „schätzen“, „erwarten“, „vorhersehen“, „beabsichtigen“, „könnte steigen“, „könnte schwanken“ oder ähnlichen Ausdrücken dieser Art oder die Verwendung von Verben in Futur- oder Konditionalform gekennzeichnet. Übermäßiges Vertrauen darf diesen Aussagen nicht entgegengebracht werden, da sie ihrer Natur nach bekannten und unbekanntem Risiken, Unsicherheiten und anderen Faktoren unterliegen, die zu einer bedeutenden Diskrepanz zwischen den tatsächlichen Ergebnissen einerseits, und den aus dieser Mitteilung ausdrücklich oder implizit hervorgehenden zukünftigen Ergebnissen andererseits, führen könnten.

Das Referenzdokument der SCOR, das die AMF am 3. März 2010 unter der Nummer D.10-0085 registriert hat („Document de référence“), beinhaltet eine Beschreibung von bestimmten Risikofaktoren und Unsicherheiten sowie laufenden Gerichtsverfahren, die die Geschäfte der SCOR-Gruppe beeinflussen können. Aufgrund der extremen und unvorhergesehenen Volatilität und den Auswirkungen der gegenwärtigen globalen Finanzkrise ist SCOR erheblichen finanziellen Risiken, mit den Kapitalmärkten zusammenhängenden Risiken und anderen Risikoarten ausgesetzt, darunter Zinsänderungen, Kreditspreads, Aktienpreise und Wechselkursänderungen, Änderungen von Methoden oder Praktiken der Rating-Agenturen, Sinken oder Verlust der Finanzkraft oder anderer Ratings.